



# 箭田っ子だより

学校だより 第24号  
令和7年2月27日  
倉敷市立箭田小学校

学校教育目標：自ら学び、人・物・自然を大切にする心豊かな子どもの育成

学校経営目標：地域に愛され、一人ひとりの児童が生き生きと輝く、明るく活気に満ちた学校づくりを推進する

## 箭田本校舎復興記念の日

2月22日（土）は、箭田小学校にとって忘れることができない日、「箭田本校舎復興記念の日」でした。前日の朝の校内放送で運営委員が、全校に向けてメッセージを送りました。

支えられる側から支える側へ、「支え合いのバトン」をつなごうと、今までも箭田小学校と同じような被災校や、病院に手紙を送ってきました。そして、今年度は、2つの取組を行うことが代表委員会で決まりました。

1つ目は、「ペットボトルキャッププロジェクト」です。ペットボトルのキャップを集めて、ワクチンを送ろうという取組です。毎朝のように、ペットボトルのキャップが学校に届けられました。重さにすると約25kg、約1万2千個のキャップが集まりました。



2つ目は「能登半島地震で被災した石川県穴水町立穴水小学校のみなさんへのメッセージ」です。穴水小学校は、地震でいまだに校舎が使えない状態です。2学期から運動場に立てられたプレハブ校舎で学校生活を送っていると聞きました。「一緒に頑張りましょう」など心温まる言葉がつづられていました。

